

Protokoll AStA-Sitzung am 12.04.2017



- TOP1 Begrüßung**
- TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit**
- TOP3 Feststellung der Tagesordnung**
- TOP4 Genehmigung des letzten Protokolls**
- TOP5 Bericht aus dem Vorstand**
- TOP6 Bericht aus den Referaten**
- TOP7 Gäste und Anträge**
- TOP8 Bericht aus den Gremien**
- TOP9 Sonstiges**

Anwesenheitsliste der 3. AStA-Sitzung des 50. StuPa

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Ali-Saidi, Mohamed			x
Azroufi, Fátima	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Ben-Said, Houda	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Brüggemann, Julia	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Brüggemann, Matthias	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Cleveland, Helene	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Demir, Nur	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Dikman, Zeynep-Fatma	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Gluth, Pascal	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Grabowski, Christian	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Greger, Daniel	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Heintze, Sven			x
Koritnik, Angelina Louisa	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Krüger, Philipp-Krüger	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Lambertz, Simon	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Mattes, Yara	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Michaelis, David	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Mollenhauer, Christina	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Obermanns, Astrid	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Paul, Simon	12:19 Uhr	13:09 Uhr	

Preuss, Max	12:40 Uhr	13:09 Uhr	
Rombach, Fabia			x
Schmidt, David-Franz	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Schomann, Max	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Seydel, Nina	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Smirnova, Ksenia	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Westhelle, Max	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Wouhbe, Lili-Noor	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Yilmaz, Nergiz			x
Zurkuhl, Lionel	12:19 Uhr	13:09 Uhr	
Gäste			
ToM-Theater ohne Mittel (Nathanael)	12:19 Uhr	12:35 Uhr	
FSVK (Marco)	12:25 Uhr	12:45 Uhr	
AR-MBSB (Laura)	12:25 Uhr	13:09 Uhr	
Studieren mit Kind (Olivia)	12:19 Uhr	13:09 Uhr	

Zu1 Begrüßung

Der Vorsitzende Simon L. begrüßt die Anwesenden um 12:23 Uhr zur dritten AStA Sitzung des 50. StuPas.

Zu 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Zu 3 Feststellung der Tagesordnung

Der TOP8 Gäste und Anträge wird vorgezogen.

Zu 4 Genehmigung des letzten Protokolls

Das Protokoll der zweiten AStA-Sitzung wird bei zwei Enthaltungen angenommen.

Zu 5 Gäste und Anträge

„ToM- Theater ohne Mittel“

Nathanael von ToM erklärt, dass sie seit fünf Jahren am Musischen Zentrum der RUB tätig sind und in diesem Jahr ihr letztes Stück „Cocktail für eine Leiche“ aufführen wollen. Hierzu wollen sie alles minimalistisch gestalten. Da sie bereits in der Vergangenheit vom AStA unterstützt wurden, beantragen sie 600€ (gedeckt).

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

FSVK

Antrag 1161

Der Fachschaftsrat Jura feiert am 27. April 2017 ihre Semester Opening Party im Appartement45. Hierfür werden 150€ für DJ Kosten beantragt.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag 1162

Der Fachschaftsrat Sozialwissenschaft veranstaltet am 28. April 2017 eine Party im Hardy's. Hierfür beantragen sie 100€ für DJ Kosten.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag 1163

Der Fachschaftsrat Sozialwissenschaft beantragt 64€ für eine Klausurtagung mit anschließendem Grillen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag 1164

Der Fachschaftsrat Evangelische Theologie beantragt 50€ für ihre Verpflegung ihrer Vollversammlung am 26. April 2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag 1165

Der Fachschaftsrat Sowie beantragt 750€ (30 TNT) für ihre Ersrifahrt nach Camp Haard in Oer-Erkenschwick.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag 1166

Der Fachschaftsrat Chemie/Biochemie beantragt 150€ für DJ Kosten ihrer Chemikerparty.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Houda:

Sie beantragt im Namen des **Netzwerk InMigra** 700€ (gedeckelt) für 250 Tüten inklusive 250 Kugelschreiber als Werbegeschenk auf dem Campusfest.

Simon L. fragt, warum sie keine Werbegimmics für die Ersti Beutel beantragt haben. Houda antwortet, dass die Initiative den Termin für die Abgabe verpasst hätten. Daniel fragt nach, wer die überhaupt sind. Houda beschreibt die Organisation, welche bereits im Januar sich vorgestellt und auch von dem ASa des 49. StuPas unterstützt worden war.

Sie stellt den Antrag auf 700€ (gedeckelt) für 250 Kugelschreiber und 250 Tüten.

Der Antrag wird vertagt, da die Initiative noch einmal eine Kostenaufstellung machen sollen.

Hierzu werden sie zur kommenden Sitzung eingeladen.

Simon L:

Er beantragt 50€ für die Verpflegung der im Anschluss folgenden Ersti-Tüten Packaktion.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Houda:

Sie beantragt 350€ (gedeckt) für ihre PoBi Veranstaltung.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Auch beantragt sie 500€ für Fahrtkosten und Honorar des Referenten ihrer am 03.07. stattfindenden PoBi Veranstaltung mit dem Netzwerk Plurale Ökonomik.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen.

Brüggi,

Er beantragt nachträglich 17,98€ für Saatgut für die Seedbombs, die in die Ersti-Tüten gepackt werden sollen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Daniel:

Daniel beantragt nachträglich 483,73€ (450€ Ausleihe von Bühne und Tischen, 26,97€ für Verpflegung und 6,76€ für sonstige Materialien) seine am 22.03.2017 stattgefundene Veranstaltung „Infotag: Gewalt und Kriminalitätsprävention“. Christian fragt, warum die Veranstaltung in der vorlesungsfreien Zeit stattgefunden habe. Daniel argumentiert, dass der Termin vom Partner des Weißen Rings als jährlich wegdenkenden Aktionstag vorgesehen. Außerdem seien die Räumlichkeiten im Semester nicht buchbar gewesen. Simon Joshua hat den Vorschlag, dass wir in

der Zukunft diese Veranstaltung nicht mehr fördern werden, da diese sich nicht primär an Studierende richtet.

Christian fragt noch einmal, warum man eine Bühne gebraucht habe, die nicht genutzt wurde.

David entgegnet, dass zwei Schulklassen angemeldet wurden, die sich jedoch nicht abgemeldet haben. Daniel ergänzt, dass das Klientel da war und das Stück gut angenommen wurde.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird zwei Enthaltungen einmütig angenommen.

EMSA (European Medical Students)

Sie würde gerne einen Gebärdensprachkurs fördern wollen. Simon L. fragt Laura (AR-MBSB) warum das Referat sich nicht unter anderem darum kümmert. Laura erwidert, dass sie solch eine ähnliche Veranstaltung veranstalten wollen und solch eine sich in Planung befindet.

EMSA stellt den Antrag auf 1350€ für Zertifikate und Sticker.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Daniel:

Daniel berichtet, dass für die Selbstverteidigungskurse 12 Termine im AZ gebucht habe. Hierfür soll der Gehalt des Trainers in Höhe von 500€ beantragt werden.

Laura (AR-MBSB) fragt, ob es den Kurs auch für Studierende mit Behinderung geben wird. Daniel erklärt, dass nicht alle Termine angepasst werden können, da diese bereits geplant sind. Auch ergänzt er, dass man einen gesonderten Kurs anbieten müsse und versichert, dass er hierzu den Trainer kontaktieren wird.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Studentisches Chor „Confessing Voices“:

Sie möchten auch in diesem Semester ihr studentisches Chor wieder weiterhin bestehen lassen. Hierzu stellen sie den Antrag in Höhe von 900€ für Geldmittel der Chorleitung für das gesamte Semester.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen.

Simon Joshua:

Für die Rechtsanwaltskosten werden 4439,33€ beantragt.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Helena:

Sie stellt den Antrag auf 300€ (gedeckelt) für Honorarkosten ihrer Veranstaltung am 08. Mai 2017.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Zu 6 Bericht aus dem Vorstand

Simon L. berichtet, dass er ein Treffen mit Frau Wurm hatte. Zudem habe eine Vernetzung mit den Hochschulen in Bochum stattgefunden.

Simon Joshua berichtet, dass die Klausurtagung vom 29.-30.04.2017 stattfinden wird. Er erklärt, dass alle, die sich für den Termin eingetragen haben, erscheinen sollen.

Zu 7 Bericht aus den Referaten

Da heute die Ersti-Tüten gepackt werden, gibt es nichts zu berichten.

Zu 8 Bericht aus den Gremien

Es gibt nichts zu berichten.

Zu 9 Sonstiges

Simon L. schließt die dritte AStA Sitzung des 50. StuPas um 13:09 Uhr.

Für die Richtigkeit

Zeynep-Fatma Dikman (Protokollantin)